
13 Pièces

408 m²

Réf. 3510

950 000 €

Velines
Maison à vendre (24230)
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Ce  manoir  historique  date  de  1678  et  était  autrefois  la  résidence

principale du duc Nicolas de Cazenave. Il a été magnifiquement rénové

par  un bureau d'architectes en conservant  les  éléments d'époque,  en

introduisant  le  confort  moderne  et  en  assurant  une  superbe  isolation

contre le froid et la chaleur. Les aéroports de Bordeaux et de Bergerac

sont  facilement  accessibles  et  proposent  des  vols  directs  vers  de

nombreuses destinations en Europe, au Canada et en Afrique du Nord.

La  gare  la  plus  proche  est  à  3  minutes.  Elle  dispose  d'une  surface

habitable totale de 408m2 dans un parc de 7330 m2, de ...

This  historical  Manor  dates  back  to  1678  and  was  once  the  main  residence  of

Duke Nicolas de Cazenave. It has been beautifully renovated by a firm of architects

retaining  period  features,  introducing  modern  comfort  and  ensuring  superb

insulation against cold/heat. Bordeaux and Bergerac airports are within easy reach

with  direct  flights  to  many  destinations  in  Europe,  Canada  and  North  Africa.  The

nearest train station is 3 minutes away. It has a total of 408m2 habitable living area

in a park of 7330m2, 3 superbly finished and entirely independent guest cottages

as well as the Manor House. A ...

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC
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